

とっいち

十津川村立十津川第一小学校
学校だより（丸西）
2023年2月第10号

ようやく春の気配が



厳しい寒さが続いていましたが、ここにきてようやく暖くなるような予報が出ています。朝夕はまだ少し寒いですが、日中は少し動くと汗ばむくらいの陽気になってきています。季節は少しずつ移り変わり、春に向かっているのだと感じます。

1月末の想定外の大雪には少し驚きましたが、子どもたちは運動場に深く積もった雪に大喜びでした。ホームページにその様子をあげていまずのでまたご覧ください。しかし、本校は少し高いところにあるので、ある程度以上の積雪や低温になるとスタッドレスタイヤを履いていても、学校まで到着できないという事態も発生しました。今回の経験で想定範囲が広がったので、来年度以降にもし今年のような積雪があれば、より適切な対応をとれるようにしていきたいと思っています。



学校教育アンケートにご協力ありがとうございました

先日の学校教育アンケートの結果については、後日考察を加えたものを配布させていただきます。

学校教育は児童が主体です。また、その教育内容については教科の指導だけではなく、基本的な生活習慣や良好な人間関係の形成、また、人権教育や健康や安全に関することなど多岐に及びます。それらをすべて学校だけで行っていくのは不可能で、ご家庭の協力は不可欠です。今後もアンケートにご協力いただきながら、その結果を学校と家庭が共有し、それぞれの役割を果たしていくことが児童の成長にとっては必須であると考えます。よりよい学校教育、また家庭教育について、今後も連携を取りながら進めていけますよう、ご協力をお願いします。

現在のコロナウイルス感染症対策について

学校での感染症対策にいつもご理解ご協力をいただきありがとうございます。コロナウイルス感染症の対策について、ニュース等での情報をご覧になっていると思います。卒業式に関して、児童と職員については声を出すとき以外はマスクをはずして差し支えないということなので、それに沿った対応をしていきます。ただ、**卒業式については特別であり、3月31日までは、それ以外の学校教育活動については従来通りのガイドラインに従って、感染対策を継続します。**4月1日以降の対応については、決まり次第連絡させていただきます。対応の過渡期で、何かと混乱も生じることが予想されますが、丁寧にご説明し理解していただきながら今後の取組を進めていこうと考えています。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



子どもたちのために寄贈していただきました！

この度、「ボールターゲットゲーム」と「ボッチャ」の用具を株式会社 田野上組様より「モルック」の用具を株式会社 南都銀行様よりそれぞれ寄贈いただきました。みんなで楽しく使わせていただきます。各用具についてはホームページで紹介します。

